



Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 223/2007

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	Ja	10.12.2007			

Wiederbesetzung der Stelle der Leitung des Ordnungsamts

I. Beschlussantrag

Die Leitung des Ordnungsamts wird gewählt.

II. Begründung

Die Ausschreibung der Stelle des Leiters bzw. der Leiterin des städtischen Ordnungsamts ist intern am 28. September 2007 und extern in der Schwäbischen Zeitung - Gesamtausgabe - am 29. September 2007 und im Staatsanzeiger Baden-Württemberg am 1. Oktober 2007 erfolgt. Auf die Ausschreibung sind bis zum Bewerbungsschluss 31 Bewerbungen eingegangen.

Auf der Grundlage des vom Gemeinderat am 24. September 2007 beschlossenen Ausschreibungstextes und der darin formulierten Anforderungen wurde von der Verwaltung eine Vorauswahl vorgenommen. Nach Abstimmung mit den Fraktionen und Gruppierungen des Gemeinderats hat die Verwaltung am 14. November 2007 und am 16. November 2007 unter Einbeziehung des Personalrats und der Schwerbehindertenvertretung Vorstellungsgespräche geführt. Daran nahmen teil: Herr Oberbürgermeister Fettback und die Herren Simon und Maier (Hauptamt).

Nach den Vorstellungsgesprächen wurde festgelegt, dass sich vier Personen im Hauptausschuss am 26. November 2007 vorstellen. Der Hauptausschuss hat entschieden, dass sich nunmehr folgende Personen dem Gemeinderat am 10. Dezember 2007 in öffentlicher Sitzung in alphabetischer Reihenfolge zur Wahl stellen:

1. Herr Hubert Fessler, 49 Jahre, aus Laupertshausen

Nach Abitur und Wehrdienst absolvierte Herr Fessler von 1979 – 1983 die Ausbildung für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst mit der zweijährigen fachpraktischen Ausbildung bei der Stadtverwaltung Biberach und dem anschließenden zweijährigen Studium an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung in Stuttgart. Das Studium schloss Herr Fessler mit Erfolg als Diplomverwaltungswirt (FH) ab. Am 1. September 1983 wurde Herr Fessler beim Ordnungsamt der Stadt Biberach als Sachbearbeiter für Ordnungswidrigkeiten sowie das Waffen- und Sprengstoffwesen eingestellt. Mit Wirkung vom 7. Mai 1996 wurde Herr Fessler zum stellvertretenden Leiter des Ordnungsamts bestellt und mit Wirkung vom 1. August 1996 zum Stadtamtsrat befördert.

2. Frau Dörte Cornelia Hochmuth, 36 Jahre, aus Heidelberg

Nach dem Abitur im Juni 1991 studierte Frau Hochmuth Rechtswissenschaften an der Uni Heidelberg. Im Juli 1999 absolvierte sie mit Erfolg ihr 1. jur. Staatsexamen an der Uni Heidelberg. Von August 1999 – Juni 2000 studierte Frau Hochmuth an der Uni Uppsala/Schweden und erwarb dort den Master of International und Comparative Law (LL.M.). Es folgte von Oktober 2000 das Rechtsreferendariat bei der Staatsanwaltschaft und dem Landgericht Mosbach, dem Regierungspräsidium Karlsruhe, bei verschiedenen Anwaltskanzleien, dem Landesbauernverband und dem Gemeindetag Baden-Württemberg. Im Oktober 2003 absolvierte sie mit Erfolg das 2. jur. Staatsexamen. Seit Mai 2004 ist Frau Hochmuth zugelassene Rechtsanwältin. Mit Wirkung ab Januar 2006 wurde sie zur Leiterin der Liegenschaftsabteilung der Stadt Wiesloch bestellt. Daneben arbeitet sie noch als Rechtsanwältin (Nebentätigkeit).

3. Herr Hermann Scheel, 42 Jahre, aus Mittelbiberach

Nach dem Abitur und Wehrdienst absolvierte Herr Scheel von September 1987 - November 1991 die Ausbildung für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst mit der zweijährigen fachpraktischen Ausbildung bei der Stadt Karlsruhe und dem anschließenden zweijährigen Studium an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung in Kehl. Das Studium schloss Herr Scheel mit Erfolg als Diplomverwaltungswirt (FH) ab. Am 1. Dezember 1991 wurde Herr Scheel beim Hauptamt der Stadt Pforzheim (Geschäftsstelle des Gemeinderats) als Sachbearbeiter eingestellt. Am 2. November 1993 wechselte er zum Amt für öffentliche Ordnung der Stadt Pforzheim und wurde dort stellvertretender Abteilungsleiter sowie Sachgebietsleiter für das Ausländerwesen. Mit Wirkung ab 18. Juni 2001 wechselte Herr Scheel als Sachbearbeiter zum Kreissozialamt des Landkreises Biberach. Mit Wirkung ab 1. April 2003

wurde er zum Leiter der Ausländerbehörde bestellt. Seit 1. August 2004 ist er stellvertretender Ordnungsamtsleiter. Mit Wirkung vom 1. August 2005 wurde er zum Kreisamtsrat ernannt.

i.V.

Maier